

FRAGEN DES ZUGERBIETERS AN DIE PARTEIPRÄSIDENTEN

Seit wann sind Sie Präsident Ihrer Partei?

2005

Welche politischen Themen, glauben Sie, beschäftigen die Baarerinnen und Baarer besonders stark?

Generell wünschen sich Baarerinnen und Baarer eine hohe Lebensqualität, Sicherheit, gute staatlichen Dienstleistungen und gleichzeitig möglichst viel eigenen Entscheidungs- und Gestaltungsspielraum. Das Zuger Erfolgsmodell, zu dem die CVP wesentlich beigetragen hat, muss dazu gesichert und weiterentwickelt werden. Im Baarer Dorfzentrum möchten viele einen Begegnungsort mit höherer Attraktivität. Den Natur- und Erholungsräumen muss in Ergänzung zur rasanten baulichen Entwicklung mehr Sorge getragen werden. Das Vertrauen in die gute Arbeit unserer Schulen soll gestärkt werden. Wir alle wollen dank den vielen aktiven Vereinen und Personen weiterhin immer wieder den speziellen Baarer Geist erleben und uns hier wohl fühlen können.

Wie viele Kandidaten möchte Ihre Partei für die Wahlen nominieren und wann geschieht dies?

Der Baarer Regierungsrat Beat Villiger, unsere beiden Mitglieder im Gemeinderat, die bisherigen Vertreter in der RGPK und die vier CVP-Kantonsräte treten alle wieder an. Neben ihnen werden wir neue Persönlichkeiten für die Baarer Politik der Zukunft präsentieren können. Die CVP Baar nominiert am 1. Juni.

Wie schätzen Sie die Chancen Ihrer Partei und Ihrer Kandidaten ein?

Weil die Baarerinnen und Baarer aus Erfahrung wissen, was sie an der CVP haben, werden sie unsere Partei unterstützen. Die Baarer CVP-Vertreter übernehmen heute eine führende Rolle in Gemeinde und Kanton; sie bewegen etwas und schauen dafür, dass Baar gut dasteht. Wählerinnen und Wähler haben genug von der politischen Polarisierung. Die CVP steht traditionell für Lösungen, Konsens und Zusammenarbeit ein. Das wird bei den nächsten Wahlen erfolgreich sein.

Baar, 9. April 2010

Martin Pfister
Präsident CVP Baar